

# HAK Horn - Microsoft Modern Classroom Flagship Schule

## Gemeinsam digitale Bildung leben!

### edu-Book365 FULL SERVICE

#### DIE HERAUSFORDERUNG

- Demografischer Wandel im Waldviertel und starke Abwanderung der HAK-relevanten Altersgruppe
- Große Herausforderung, "Systemgrenzen" zu überschreiten (Gesamtregion statt Einzelstandort, Zusammenarbeit statt Wettbewerb, Gesamtangebot statt Einzelfach, mehr Außen- statt Innensicht).
- Laufendes Nachjustieren einer zeitgemäßen Wirtschaftsausbildung an Anforderungen von Gesellschaft und Unternehmen unter Berücksichtigung von Trends in Wirtschaft, Arbeitsmarkt und Bildung

#### DAS ZIEL

- HAK Horn als Kompetenzzentrum "Modern Business" mit zeitgemäßer Infrastruktur positionieren
- Ausrichtung an Trends & Bedürfnissen im Bildungsbereich und am Arbeitsmarkt durch enge Kooperation Wirtschaft – Wirtschafts.Akademie Waldviertel.
- Schaffung einer modernen Lernatmosphäre in einem zeitgemäßen Lernsetting mit modernster technischer Infrastruktur
- Technische und pädagogische Vernetzung der vier Standorte der Wirtschafts.Akademie Waldviertel

## Die Reise ins digitale Klassenzimmer

Die Handelsakademien in Horn, Gmünd, Waidhofen/Thaya und Zwettl wurden zu vier modernen Wirtschaftsakademien und arbeiten nun eng zusammen. Die Wirtschaftsakademie Waldviertel bietet eine in Österreich einzigartige Ausbildung mit einer zukunftssicheren Kombi aus Wirtschaftsausbildung, Fremdsprachen, virtuellem Klassenzimmer und einer Spezialisierung, die über die Standorte hinweg individuell gewählt werden kann und über das virtuelle Klassenzimmer koordiniert wird.

Aufgrund der engen Zusammenarbeit und Unterstützung von ACP eduWERK und Microsoft wurden neben Microsoft Surface Go 2 und Surface Pro 7 auch MS Teams-kompatible Audio- und Videokomponenten angeschafft, ebenso wie interaktive Bildschirme und Tische, um die Zusammenarbeit auch in Kleingruppen über die Schulen hinweg zu ermöglichen. Die gesamte Kommunikation zwischen den Standorten erfolgt über MS Teams, an den Standorten wird überwiegend ebenfalls mit Teams gearbeitet.

2020 wurde an allen 4 Standorten der Wirtschafts.Akademie.Waldviertel nochmals massiv in die IT-Infrastruktur investiert und das virtuelle Klassenzimmer nach Vorbild des Learning-Hub von Microsoft eingerichtet. Top Medientechnik bereitet nun die Lernenden auf Herausforderung der digitalen Arbeitswelt vor.

Das virtuelle Klassenzimmer der Wirtschafts.Akademie.Waldviertel konnte im Schuljahr 2020/21 bereits seinen Betrieb aufnehmen und bewährt sich trotz oder vor allem unter der zusätzlichen „Corona-Belastung“ hervorragend. Die exzellente technische Ausstattung gepaart mit vorab durchgeführten individuellen Schulungen, welche laufend erweitert und ergänzt werden, bewähren sich im Schulalltag hervorragend.

